

Klarstellung zum COVID19-Cluster in einer Freikirche in Linz

Bürmoos, am 1. Juli 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchten wir klarstellen, dass es zum heutigen Stand keine positiv auf COVID19 getesteten Personen in Kirchengemeinden der Freien Christengemeinde – Pfingstgemeinde Österreich in Linz gibt. Die beiden medial kolportierten Freikirchen: die „Christ Apostolic Church International Linz“ und die „Miracle Gospel Church International Linz“, gehören beide zu unserem Gemeindebund und haben für ihre Gottesdienste Räumlichkeiten in der Wankmüllerhofstraße 8, 4020 Linz in Miete. In keiner der beiden Kirchengemeinden sind COVID19 Infektionen bekannt. Die „Miracle Gospel Church“ hat bislang noch nicht einmal Gottesdienste gefeiert.

In der Wankmüllerhofstraße 8, 4020 Linz versammelt sich neben den beiden oben genannten Freikirchen eine weitere Gemeinde, welche nicht dem Bund der Freien Christengemeinde – Pfingstgemeinde Österreich, sondern einer religiösen Bekenntnisgemeinschaft angehört. Da sich die besagte Freikirche außerhalb unseres Wirkungskreises befindet, können wir auch nicht beurteilen, ob in deren Gottesdiensten Hygienemaßnahmen eingehalten wurden oder nicht.

Die Freie Christengemeinde – Pfingstgemeinde in Österreich ist über ihre Mitgliedschaft bei den staatlich anerkannten Freikirchen in Österreich in ständigem Kontakt mit den österreichischen Behörden und unterstützt die gemeinsam vereinbarten Hygienemaßnahmen zur Verhinderung der COVID19 Pandemie.

Wir bitten Sie, diese Information in ihrem Medium entsprechend zu berücksichtigen und ggf. richtigzustellen.

Für weitere Fragen stehe ich gerne telefonisch zur Verfügung: 0676 8969 2600

Mit freundlichen Grüßen

Edwin Jung

Vorsitzender der Freien Christengemeinde – Pfingstgemeinde in Österreich

Die Freie Christengemeinde – Pfingstgemeinde (FCGÖ) ist ein 1946 gegründeter Bund aus mittlerweile über 110 lokalen pfingstlich/charismatischen Kirchengemeinden, die sich in sechs Teilverbände gliedern. Sie versteht sich als Teil der weltweiten Pfingstbewegung. Mit über 7.000 ordentlichen Mitgliedern und über 12.000 Anhängern (inkl. Kinder und Gottesdienstbesucher, Stand Herbst 2019) stellt sie mehr als die Hälfte der Kirchenglieder der seit 2013 staatlich anerkannten „Freikirchen in Österreich“ (FKÖ). Derzeitiger Vorsitzender ist Pastor Edwin Jung MA. Die FCGÖ ist Partner der [Pentecostal European Fellowship](#), der [World Assemblies of God](#) und der [Österreichischen Evangelischen Allianz](#).